

Julio 03 de 2014

TRIBUNAL DE ÉTICA MÉDICA DEL VALLE SESIONARÁ EN LA UCEVA



El próximo 09 de julio de 2014, se cumplirá una sesión descentralizada del Tribunal de Ética Médica del Valle del Cauca en la ciudadela universitaria de la Uceva, así lo anunció uno de sus miembros, el egresado de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Doctor Dairo Gutiérrez Cuello.

El Tribunal de Ética Médica del Valle cumple 33 años, sesionando en su sede,

que está ubicada en la ciudad de Cali, y por primera vez y gracias a la gestión del Médico Gutiérrez Cuello, quién también es Docente de esta casa de estudio, sesionará en la Unidad Central del Valle del Cauca.

Este tribunal fue creado por disposición constitucional en el año 1981 a través de la Ley 23, tiene como ámbito de aplicación la regulación de la conducta médica desde el punto de vista disciplinario.

La Seccional Valle está conformada por 5 Magistrados y dos Abogados asesores: Luis Gerardo Salcedo Prieto (Presidente actual), Dairo Gutiérrez Cuello, Rodrigo Triana, José Ackermann, Néstor Amorocho y los Abogados asesores, Diana J. Olivo y Augusto Cuellar.

Es para nuestra Institución un placer tener a esta corporación, que hace presencia en Tuluá, demostrando que su jurisdicción es el Valle del Cauca, razón por la cual la sala plena acepto sesionar en la ciudad; el señor Rector Jairo Gutiérrez Obando les saluda y ofrece la plena disposición para que desarrollen sus actividades con las mejores condiciones dentro de nuestra ciudadela universitaria.